

JOSÉ MANUEL GARCÍA-MARGALLO
FERNANDO EGUIDAZU

ESPAÑA, *terra incognita*

El asedio a la democracia

Lejos de avistar tierra firme, España atraviesa uno de los momentos más delicados de toda su historia.

Φ
ALMUZARA

España, terra incognita

El asedio a la democracia

Como en todos o casi todos los países, en el nuestro existen desde antiguo partidos, grupos y movimientos cuyo propósito ha sido la demolición del régimen constitucional vigente. Sin embargo, ninguno había logrado la fuerza electoral o política suficiente para ponerlo en verdadero riesgo. La existencia de grandes partidos con fuerte respaldo electoral y holgada mayoría parlamentaria había bastado para conjurar estas amenazas. La tragedia de nuestros días es que a estos desafíos, encarnados por el independentismo y por el populismo de extrema izquierda, vino a sumarse un nuevo actor, el Partido Socialista de nuevo cuño, al que hoy con más propiedad algunos llaman sanchismo: unos buscan la secesión de Cataluña y el País Vasco; otros ansían la superación del actual modelo constitucional y su sustitución por otro de corte populista; y los últimos ambicionan, simplemente, mantenerse en el poder, y para ello se apoyan en los anteriores a costa de ceder a sus exigencias.

Sin embargo, las terrazas están abarrotadas, las playas se llenan en vacaciones, la vida sigue... Sí, es cierto que el Gobierno a lo mejor se pasa, piensan algunos, pero esos alarmismos son exagerados y, además, todos los partidos hacen lo mismo cuando llegan al poder. Estos ciudadanos despreocupados, los que «pasan de la política», pueden creer que todo esto no les afecta. Pero sí les afecta. No es lo mismo vivir en Venezuela que en Holanda, y, si no, preguntemos a cualquier ciudadano en cuál de los dos países preferiría vivir.

Los autores de este libro desgranar con estilo riguroso y ameno la compleja coyuntura a la que se enfrenta España y postulan, entre otros, el reforzamiento de las instituciones del Estado y su garantía de neutralidad, limpiar la imagen del Parlamento, convertido en mera correa de transmisión del Gobierno, y el cierre del modelo territorial, no suficientemente definido en el reparto de competencias. El resultado es una obra imprescindible para la comprensión del panorama actual y una propuesta bien fundada de cómo superarlo.

» José Manuel García-Margallo & Fernando Eguidazu

ESPAÑA • Pensamiento político • Editorial Almuzara

(Madrid, 1944) es europarlamentario y exministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación. Fue miembro de las Cortes Constituyentes y diputado en varias legislaturas posteriores. Inspector Financiero y Tributario del Estado, es licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto, donde también cursó estudios en Economía. Asimismo, se graduó en Derecho en la Law School de la Universidad de Harvard, donde cursó, además, el International Tax Program. Doctorado por la Universidad Miguel Hernández de Elche, ha sido docente en diversas universidades españolas y el Instituto de Empresa. Articulista asiduo, ha escrito más de una veintena de libros: entre ellos, «Todos los cielos conducen a España», «Europa y el porvenir», «Por una convivencia democrática» o «Memorias heterodoxas». En Almuzara ha publicado «España en su laberinto» y «Gibraltar, la segunda rendición». (Bilbao, 1944) es licenciado en CC. Económicas y Derecho, además de pertenecer al Cuerpo de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado. Fue Director General de Ordenación Económica y Director General de Transacciones Exteriores en el Ministerio de Economía, Director General de Relaciones Económicas Internacionales en el de Asuntos Exteriores, Secretario de Estado para la U.E., así como Consejero del Banco de España y miembro de su Comisión Ejecutiva. Igualmente, Vicepresidente del Círculo de Empresarios y del Foro de la Sociedad Civil, ocupando puestos de responsabilidad en el sector privado y en los Consejos de Administración de CESCE, FOCOEX, ICEX, Banco Exterior de España y Aresbank, entre otros. Articulista y autor de más de una docena de libros sobre política monetaria y economía internacional, en Almuzara ha publicado «España en su laberinto» y «Gibraltar, la segunda rendición».



Thema: JPHV
978-84-11318-47-1
296 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.8 cm · 410 g
PVP: 19 €